

Hoy vamos a trabajar
cómo hacer una **buena**
introducción

¿Qué es una
introducción?

¿Qué elementos deben aparecer en la introducción?

¿Qué lenguaje debemos utilizar?

Vamos a ver 3
introducciones:
¿Qué piensas de cada
una de ellas?

El documento se titula *Iniciativa de Migrantes* y trata sobre las iniciativas para los Migrantes. El documento viene del programa France 24. Vamos a ver cuáles son las iniciativas de los migrantes.

Es un documento audio que se titula *Iniciativa de Migrantes*. Este documento trata de dos estrategias para la integración de las personas inmigrantes en dos países: España y el Reino Unido.

La primera estrategia es ayudar a las personas a que le pierdan el miedo al agua ya que sufrieron mucho en la travesía por alcanzar una vida mejor. Escuchamos el testimonio de un inmigrante que nos explica la dificultad que tuvo para llegar a España. Esta asociación de Walking borders organiza sus talleres eligiendo perfiles muy diferentes: los interesados, los jóvenes y los que puedan beneficiarse más de este proyecto. También nos habla de las cifras que han aumentado en la inmigración en las Islas Canarias.

La segunda estrategia que se aplica en el Reino Unido consiste en cocinar comida típica para los locales ya que ser extranjero en el Reino Unido es muy difícil. Aquí es la organización Mygreatful que ayuda a los inmigrantes. Escuchamos el testimonio de dos migrantes que dicen que están muy agradecidos con la organización y que son felices. También escuchas a una señora que dice que la idea es cambiar la mentalidad de la imagen de los inmigrantes en el Reino Unido.

Introducción 2

¡Hola! Voy a presentar el documento que se llama algo así como *Iniciativa de Migrantes*. Pues bien, en este documento hablan varias personas y hablan súper claro. Creo que es súper genial que tengan iniciativas para estas personas que sufren ya que se fueron de sus países natales. Al parecer, el objetivo del documento es, creo yo, cambiar la imagen de los migrantes y darles una manito para que echen pa'delante. Voy a presentar mi análisis en dos partes:

- I. La estrategia que utilizan los españoles para que no se ahoguen en el agua.
- II. La estrategia que utilizan los ingleses para que los migrantes se sientan útiles.

¡¡ Ahora te toca a ti !!

Escribe una buena
introducción para el
documento estudiado.

Introducción ideal

La migración de y hacia las costas es una problemática social visible no solo en Francia sino también en otros países europeos y del mundo entero. Estos viajes fronterizos que buscan una vida mejor son peligrosos y pueden rápidamente causar violencias, huellas irremediabiles y hasta la muerte. El documento que hemos escuchado es un pequeño documental titulado *Iniciativa de Migrantes* que pone de relieve dos estrategias desarrolladas en España y en el Reino Unido para ayudar a los migrantes. Es un documento presentado por Juliette Riaño en el programa France 24. Esta temática nos permite reflexionar acerca de la importancia de las iniciativas asociativas (gubernamentales) para los inmigrantes y podemos cuestionarnos ¿En qué medida estas iniciativas, a pesar de ser objetos de la vida cotidiana, abren una vía de integración para los recién llegados a un país extranjero? Para responder a esta problemática trataré (trataremos) dos partes: en la primera parte analizaré (analizaremos) cómo el agua es un medio para ayudar a la reinserción de los migrantes; y en una segunda parte estudiaré (estudiaremos/veremos) cómo la gastronomía es sinónimo de integración.

Introducción ideal

La migración de y hacia las costas es una problemática social visible no solo en Francia sino también en otros países europeos y del mundo entero. Estos viajes fronterizos, que buscan una vida mejor, son peligrosos y pueden rápidamente causar violencias, huellas irremediabiles y hasta la muerte. El documento que hemos escuchado es un pequeño documental titulado *Iniciativa de Migrantes* que pone de relieve dos estrategias desarrolladas en España y en el Reino Unido para ayudar a los migrantes. Es un documento presentado por Juliette Riaño en el programa France 24. Esta temática nos permite reflexionar acerca de la importancia de las iniciativas asociativas (gubernamentales) para los inmigrantes y podemos cuestionarnos ¿En qué medida estas iniciativas, a pesar de ser objetos de la vida cotidiana, abren una vía de integración para los recién llegados a un país extranjero? Para responder a esta problemática trataré (trataremos) dos partes: en la primera parte analizaré (analizaremos) cómo el agua es un medio para ayudar a la reinserción de los migrantes; y en una segunda parte estudiaré (estudiaremos/veremos) cómo la gastronomía es sinónimo de integración.

Introducción ideal